

RESULTADOS DEL DOMINGO

3	Calella	-	Argentona	0
2	Anglés	-	Guixols	2
3	Iberia	-	Terrasense	1
0	Gracia	-	Blanes	0
3	Palamós	-	Pueblo Seco	1
2	Mollet	-	Fuerte Pio	0

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
5 DE ENERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Fuerte Pio	-	Calella
Argentona	-	Anglés
Guixols	-	Iberia
Terrasense	-	Gracia
Blanes	-	Palamós
P. Seco	-	Mollet

ANGLES, 2 - GUIXOLS, 2

Impresiones del partido

Pocos comentarios técnicos podemos dar a nuestros lectores del partido Anglés-Guixols, jugado en el campo del primero y que terminó con el empate a dos tantos. De futbol se vió tan poco que verdaderamente no merece la pena de extendernos demasiado.

Merecen nuestro aplauso los jugadores del Guixols, por el entusiasmo demostrado durante los 90 minutos del encuentro y que no dudamos, si se hubiera jugado en condiciones normales, la victoria les hubiera sonreído. Galcerán, enorme de valentía, demostró su excelente puesta a punto. En la defensa Colomer mejor que Terrades. La media fué, como línea, la mejor, Juljo, bien. Güell, no se encuentra en forma. Dani, no obstante el poco juego que le dieron, fué, el peligroso jugador de siempre. Massoni jugó como en sus mejores partidos valiente y siempre peligroso. El debutante Pascual, no pudo demostrar en este partido su clase, no obstante creemos no está en su mejor momento. Del Anglés sobresalió su proverbial dureza. El árbitro, mal, muy partidista. Sus decisiones siempre fueron en contra de los azulgrana. — FAUT.

En un partido de poco juego y mucho brio el Guixols logra conseguir un valioso punto

Nos hemos entrevistado con alguno de los heroicos acompañantes del equipo local a Anglés y todos coinciden en hacer destacar la influencia del mal tiempo en el resultado. El entusiasmo demostrado por los azulgrana y la excelente forma de casi todos los elementos, eran factores que habrían inclinado el resultado del encuentro a nuestro favor. También la actuación del árbitro fué un factor con que hubieron que combatir nuestros bravos jugadores.

Se espera con enorme entusiasmo el próximo encuentro para constatar el momento actual de nuestro once. — EUSTAQUIO

Conseguir un punto como el que se consiguió en dicho encuentro, es una hazaña notable. Recordamos el handikap del Guixols al presentar un once en el que faltaba en la media su elemento más regular y eficaz, el simpático y notable jugador López. Y en la delantera, a un jugador

dor de tanta categoría como Xan. Así pues esta vez no nos ha decepcionado ni mucho menos el equipo local y lo creemos ya definitivamente recuperado y capaz en esta segunda vuelta de resarcirse de la crisis que en algunos momentos acusó. Nuestros aficionados deben acompañar con sus aplausos a los muchachos que a tan alto lugar están poniendo el pabellón futbolístico local.

Uno que estuvo en Anglés.

Nuestros veteranos se desplazaron a Cassá de la Selva para contender contra otra selección de Viejas Glorias de dicha localidad en partido homenaje al que fué excelente jugador casanense Martí. Fué un encuentro muy entretenido que en algunos momentos entusiasmó a los aficionados que en gran número acudieron a presenciar dicho partido. Ganaron los guixolenses por el resultado de 4 a 2, marcados 3 por Masvidal y 1 por Girona. Los azulgrana presentaron a Tresené, Pujol, Llandric, Naval, Gimbernat, Calzada, Girona, Masvidal, Aicart, Buxó y Eliseo. Se hizo un buen partido y con mucho conjunto. Algunos de nuestros veteranos demostraron que quien tuvo retuvo, pues se efectuaron jugadas que llevaban la marca de clase verdadera. — CORNER.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	: 14	9	2	3	35	18	20
Guixols	: 13	8	2	3	33	20	18
Calella	: 13	8	2	3	36	22	18
Blanes	: 13	7	2	4	26	16	16
Mollet	: 14	6	4	4	27	23	16
Iberia	: 13	7	1	5	33	31	15
Terrasense	: 14	4	5	5	29	35	13
Gracia	: 14	4	4	6	17	22	12
P. Seco	: 14	4	3	7	17	24	11
Anglés	: 14	4	2	8	21	28	10
Fuerte Pio	: 14	3	2	9	27	38	8
Argentona	: 14	3	1	10	14	38	7

Guixols, Calella, Blanes e Iberia figuran con un partido menos.

CARNET DE ARTE
EMPIEZA EL AÑO...

Siempre es bello empezar escribió un día el poeta Juan Maragall. Y verdaderamente es así, aunque a veces las cosas comenzadas con mayores ilusiones acaben por malograrse, o también que las perspectivas que se nos presentan para lo futuro no sean del todo halagüeñas.

Siempre es bello empezar. Pero a veces resulta — como ahora nos sucede a nosotros —, que lleva este comienzo un cierto lastre de cosas atrasadas, que le impiden lanzarse por el camino que delante se ofrece, con la ligereza precisa para dar alcance a lo nuevo, a lo inesperado, a las gratas o amargas sorpresas que la voluble actualidad nos depara cada día, y en el momento menos pensado.

Digamos pues, sin más rodeo que en este *Carnet de Arte* tenemos todavía algunas deudas pendientes con el año anterior. Acabaron en él su laboriosa vida de artistas — grandes a pesar de su aparente modestia — los dibujantes Feliu Elias (A P A) y Iuan G. Junceda, de los cuales deberemos ocuparnos en próximos artículos. Y quedan también algunos otros asuntos interesantes, y que a nuestro entender no perdieron su actualidad. Que en las cosas de Arte no es tan efímera como en muchas otras cosas de la vida. Y aquel que olvida, poco sabe, y en realidad *toda la historia del Arte* puede ser viva actualidad de cada día.

Véase como ejemplo de lo que decimos, el caso de que cuando el ilustre arqueólogo gerundense Dr. Pericot, en su reciente discurso de ingreso en la *Real Academia de Buenas Letras*, de Barcelona, trató de las *Grandezas y*

NO

SE DÉJE CONVENCER POR
 FALSAS PROPAGANDAS

Compre únicamente aparatos
 de la garantía que le ofrecen
 estas marcas:

PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA

JUAN PUIG - Agente Oficial

miserias de la Prehistoria, la nota del día fué el tema prehistórico. Y cuando el Dr. Marañón dió en el paraninfo de la Universidad su notable conferencia sobre *Las Comunidades de Castilla*, los comentarios de la prensa la emprendieron con aquellos hechos históricos de la época del emperador Carlos V.

Todo es pues relativo, como se ha demostrado matemáticamente, y a ello hay que atenerse, si uno no quiere, — como los galgos de las carreras — lanzarse frenéticamente tras la simulada liebre de pieles y trapo, que nunca han de alcanzar.

Y ahora para terminar con este insustancial artículo de circunstancias, y después de desear a todos los lectores muchas prosperidades para el Año Nuevo, vaya un especial saludo para nuestros artistas guixolenses entre los que destaca María Pou, Gertudris Romaguera, Torrent Busch, Ponsjoan, Matas, Carreró, Roldós, Serats etc. permitiéndonos aconsejarles que prosigan con el entusiasmo de siempre en sus actividades artísticas y que no vayan a desanimarse por si las actuales circunstancias críticas para las industrias y los negocios, puedan alejar algo al público — y especialmente a los compradores — de las salas de exposiciones. No se dejen pues abatir por el desaliento o la apatía, y lleguen hasta exclamar, imitando al famoso comediógrafo Alberto Llanas, prototipo de la indolencia y de la bohemia: *«Hi han anys que un no té ganes de fer res»*.

ARTEMIO



Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.

MIR

EN RUTA P

MUNDO ALEGRE

Por IVO

Desde que el mundo es mundo, se me figura que todos los años en la noche de San Silvestre quien más quien menos se habrá hecho unas cuantas reflexiones. Lo que nunca supuse fué el que pudieran existir propósitos como éstos que, a guisa de consejo, dió a sus iguales, una mujer, para el año que hoy llega a su quinto día.

«Apuntaremos todo lo que ingresamos e intentaremos que nos cuadre el Debe y el Haber de nuestra Agenda».

Que las habia felices, lo creí siempre. Ahora, que chistosas como ésta que las recomienda cuadrar el círculo, no lo hubiera creído nunca aunque me lo hubiesen jurado.

«Tomaremos más en serio la revisión del presupuesto en la cocina, en la perfumería y en la modista».

Que no, señora mía. Que con las mismas palabras, y sin sobrarle ninguna, podía usted escribir: Daremos a este año nuestro mejor perfume, si sabemos acortar un poco la falda o cuento de los modistos, para espabilar los caldos de la cocina, que, pobrecitos, bien se lo merecen.

«Reconcentraremos nuestra voluntad y procuraremos leer más y perder menos tiempo. Siempre se aprende algo, incluso en las novelas».

¿Que entenderá esta chica por novelas? ¿En qué piso de qué mundo — ambos, hoy, difíciles — instaló su dispensario tal consejera?

«Fumaremos menos, porque es un gasto convertido en nada. Ahora bien, hasta perder el vicio tendremos que recordar a los caballeros de nuestro *entouraje*, que a la abuelita le ofrecían muchos bombones y caramelos».

Pero oiga, señorita, ¿Que culpa tenemos que su abuelita no

Hotel LAS "NOIES"

Hotel MARINA

BAR

DOR

A CIUDAD

Interesante sugerencia

Como lenitivo a los muchos quebraderos que nos reporta la obligación de escribir todos los días, existe el hecho de que no siempre es menester ir detrás de los temas tan locamente como el poeta anda en pos del consonante. Que a veces aquellos nos llegan como llovidos del cielo, tal y como ocurrió hace muy pocos días, cuando al contemplar la deliciosa nota navideña que perfiló el artista guixolense José Anglada en los escaparates de la Lampisteria Puig alguien susurró a nuestro oído:

— He ahí tal y como deberían celebrar la Navidad los comercios locales, o al menos, los de mayor nombradía, en un alarde de rivalidad que por sí solo sería ya promesa de las mejores esperanzas. Claro que para ello, y en plan de estímulo o aliciente, debería convocarse anualmente un Concurso que muy bien podría encauzar y dirigir la misma Comisión que todos los años viene organizando la Cabalgata de los Reyes Magos. No vais a negar, que bajo este aspecto, podríamos esperar magníficas realidades que darian a la ciudad el tono prestigioso que se tiene ganado por derecho propio y al que todos debemos contribuir, empezando por aquellos que reciben directo beneficio de la prodigalidad que sentimos por estos días.

Y así incluyó nuestro amigo la exposición de un tema que por su interés nos complacemos en reproducir y someter a la consideración de quien mejor proceda

viviera la época flamante del nylon?

Y como el azúcar, hoy tampoco llega a tanto, quédese usjed con el vicio de fumar.... y de escribir, que yo también los tengo... ¡y no pequeños!

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Servicio Informativo

Ayuntamiento.—Extracto de la sesión celebrada por la Corporación Municipal el pasado día 30:

Aprobación de la cuenta de gastos semanales por un importe de 6.744,52 pesetas.

Dióse cuenta del donativo de 3000 pesetas recibido del Excmo. Sr. Gobernador Civil, con destino a la suscripción pro Navidad—Reyes.

Acordóse encargar al Arquitecto Municipal la confección de los proyectos y presupuestos para el asfaltado de calles, urbanizaciones y muro de confensión para la defensa del Paseo del Mar.

Y finalmente, dióse cuenta de la comunicación recibida del Bco de Crédito Local autorizando a su Gerencia para concertar con el Ayuntamiento una operación crediticia por valor de 600 000 pesetas a amontizar en 50 años.

Noche de Reyes.—Para las 7 de la tarde de hoy, miércoles, tienen anunciada su llegada SS. MM. los Reyes Magos. Como en años anteriores, la regia comitiva hará suaparición por la montaña de San Elmo, no dudando habrá de tributárseles un gran recibimiento.

Accidente.—Nuestro querido amigo y excelente jugador del C. F. Guixols, Antonio López, tuvo el pasado jueves la desgracia de sufrir un accidente de trabajo. Ni decir cabría como hacemos votos para su pronta y total curación, esperando que en fecha próxima podrá nuevamente capitanear a nuestro once.

Servicio farmacéutico.—Mañana, jueves, prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscalleda y el próximo domingo la Farmacia Carrera.

PASTELERIA

La Vienesa

GARAJE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Aguas carbónicas

La Mascota

Taxis CLAVAGUERA

Teléfonos 119 y 122

Enlace.—Para fecha próxima se nos anuncia la boda de nuestro amigo y entusiasta deportista Ricardo Martell, con la señorita Vicenta Martorell. Deseamos a la feliz pareja toda suerte de felicidades.

Baloncesto—El pasado domingo, y ante muy numerosa concurrencia, tuvo lugar un interesante partido entre el equipo de la JACE local y el F. de J. de Gerona.

Pese a la bríosidad con que se defendieron los locales, no quiso en esta ocasión la suerte favorecerles. Dicho encuentro terminó con la victoria gerundense a 27 tantos, contra solo 18 que lograron los guixolenses.

Bailes.—Con gran éxito y animación se celebraron los típicos bailes de la uva durante la pasada Nochevieja. El del Salón Oriente estuvo amenizado por La Principal de La Bisbal, y el celebrado en el Salón Victoria por la Orquesta Montgrins.

Registro civil—Movimiento demográfico de la ciudad:

Nacimientos: M^a Luisa Deulofeu Salgas, Montserrat Soler Montpeyó, Juan Caballé Coll, Miguel Esteva Garriga y Enrique Planas Borrell.

Defunciones: María Bargell Portas, Agustina Piosa Clavero, Ana Lloveras Basart, Ricardo Carreras Gruart, Francisco Ayats Font, Isabel Farrell Flynn, Luisa Anglada Torra, Palmira Gallart Gelpi y María Mateu Albertí.

Matrimonios: Angel Prat con Rosa Portas, José Rigau con Maria Saliné, Aurelio Ribot con Balbina Ayats, Francisco Rocas con Micaela Casabó, Secundino Reyné con Catalina Pujol y Miguel Martinez con Josefina Basart.

Cartelera de espectáculos—Programas para mañana, jueves:

Cines Oriente y Novedades:
«Feliz y enamorada» y «Noche de Reyes».

Cinema Victoria:
«Callejón de las almas perdidas» y «Como tu me deseas».

La Mecanográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

CARLOS VALLÉS GRACIA
DENTISTA

Desea a sus amigos y distinguida clientela un feliz y próspero Año Nuevo.

ESPECIBROS, 5

Consulta los sábados de 10 a 1 y de 3 a 4

COMENTARIO

A tenor de los resultados alcanzados el domingo, quiso esta vez la realidad confirmar plenamente nuestro pronóstico. Dábamos a la jornada un franco sabor casero, como así fué, exceptuando los encuentros celebrados en G.acia y Inglés para los que aventurábamos ventaja en favor de sus respectivos adversarios como así también sucedió al lograr el Blanes y el Guixols sus meritorios empates.

Con ello vuelve de nuevo la tabla clasificatoria a ponerse al rojo vivo, síntoma del gran aliciente que puede depararnos esta segunda fase. Y visto que de nuevo Guixols y Calella vuelven a encontrarse hoy en igualdad de condiciones por lo que a su puntuación se refiere, nada decimos de lo reñido que habría de resultar actualmente la celebración del partido que nos llevan pendiente, si como cabría esperar en buena lógica, éste se celebrara en el día de Reyes, cosa que seguimos ignorando al redactar estas líneas.

Por lo que respecta a la próxima jornada, damos como seguras las victorias del Guixols y Torrasense frente a sus respectivos contendientes Iberia y Gracia.

Mucho más problemáticas las que quizás obtengan el Argentoña y Pueblo Seco, aun cuando muy bien podría ser que el Inglés, y especialmente el Mollet, lograran la ventaja de algún punto.

Mas fácil lo tiene el Calella ante uno de los colistas de turno, y ello pese a la desventaja que reporta siempre el factor campo.

Y por último, en extremo interesante y no menos reñido va a resultar el Blanes—Palamós, ya que tanto al uno como al otro les resultan igualmente preciosos los dos puntos a discutir en la contienda. Al Blanes, por no despegarse del grupo de los ases. Y al Palamós, por mantener con mayores esperanzas el lugar de privilegio que viene obteniendo.

AJEDREZ

DEL TORNEO DE OTOÑO

El día 21 de Diciembre tuvo lugar en el Café Oriente el reparto de premios correspondiente al interesante Torneo que organizó el Club Guixolense de Ajedrez.

Este Torneo, dividido en dos categorías, resultó desde sus comienzos en extremo disputado, obteniendo su final el siguiente resultado:

PRIMERA CATEGORIA

- 1º P. Pujol con 20 puntos
- 2º J. Subirós » 17 »
- 3º L. Fons » 16 »
- 4º F. Bosch » 14 »
- 5º J. Algans » 11 »

SEGUNDA CATEGORIA

- 1º F. Alsina con 13 puntos
- 2º P. Forcada » 12 »
- 3º P. Llandrich » 12 »
- 4º J. Roldós » 11 »

Verificado el reparto de los premios, el ganador del Torneo, Pedro Pujol, jugó unas simultáneas a nueve tableros, perdiendo las partidas con Fons, Roldós, Roig y Bosch y ganando los cinco restantes.

Felicitamos a todos y cada uno de los vencedores, como igualmente al Club patrocinador por su magnífica organización

B.

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Aun reconociendo como el autor a que voy a referirme, que tanto en la S.A.R.F.A. como en casi todas las compañías de Transportes ferroviarias o por carretera pueden existir pequeñas o grandes faltas según el punto de vista con que éstas se miren, desearia no obstante contestar o mejor dicho aclarar en lo posible el contenido de la carta dirigida a V., publicada en la edición de CHUT del día 30 de Diciembre y firmada por Rutier Pero tales deseos han de quedar incumplidos, ya que la misma la considero imprecisa, vaga y falta de detalles para hacer posible la aclaración de su contenido.

Seríame necesario saber a que servicio se refiere, ya sea el primero, segundo o tercero. Luego que es exactamente lo que ocurre y si esto es en Caldas, Font-Picant o en ambos puestos a la vez y también si ello ocurre en los viajes de ida o de regreso

Con solo estos datos, podría aclarar la carta de Rutier este su. affmo. y S.S.

INFORMATUS

Una de cal. y otra de arena

CHUT en Barcelona. — En el momento de perguenar estas líneas, se dice por los mentideros deportivos de la capital que el Barcelona someterá nuevamente a prueba al delantero brasileño Sixto, antes de tomar una decisión definitiva con vistas a su adquisición.

Y noticias procedentes de Rabat dan cuenta de que el Sevilla — y por favor tomen ustedes asiento —, ha ofrecido treinta millones de francos por los jugadores de Casablanca Ciouki, Abdesselan y Dris, que forman la tripleta ce. tral del equipo de selección de Marruecos.

Afirmase también hallarse terminado el traspaso de Mahjoub hermano del delantero centro recientemente adquirido por el Olimpique de Marseca, que pertenece a la U. D. Atlética de Marruecos, con destino también a los azulgrana barcelonistas y que el contrato tendrá vigencia de 5 temporadas, cuyo traspaso costó al club catalán la friolera de siete millones de francos.

Pero como quiera que el profesionalismo no existe todavía en Marruecos, estos cuatro jugadores tienen filiación de aficionados por lo que no se especifica si serán para ellos los millones que ha costado su traspaso.

Vea usted lector por donde, y en contra de ciertos pruritos políticos que hasta hoy tuvo la historia, puede comenzar la colonización deportiva del continente europeo por los que fueron en todo tiempo sus vasallos.

Y mientras por un lado hay quien puede manejar cifras fantásticas sin la menor preocupación en la forma de adquirirlas, existen otros, como por ejemplo Peña Rhin, que no sabe como enjugar un déficit de más de 200.000 pesetas, originado por su último Gran Premio Internacional, o aquel otro, como verbigracia la U. D. de Sans, que recientemente ha estado a dos pasos de un embargo. — XENIUS

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Barbería
BASART
Simón ARARA ESPARTERIA Y MUEBLES
Agua de MALAVELLA Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS
SARRETA
CASABLANCA SESIONES DE TITERES Sábados, noche Domingos, tarde y noche
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza DAMM CERVERA